

Divulgence des Connaissances Ancestrales

La sagesse du peuple Arhuaco ne provient pas d'une personne, nous sommes une unité culturelle ancestrale. Ainsi les Mamos ne se présentent pas comme des sages ou des guérisseurs.

Nous sommes les harmonisateurs et les conseillers, des principes fondamentaux de n'importe quelle culture de notre planète.

Les Mamos appellent à un changement radical, à une transformation de toute la connaissance humaine. Les êtres humains n'ont réussi jusqu'à présent, qu'à s'autodétruire, à détruire la Terre Mère et les montagnes. Ils ont réussi à empoisonner la mer, les rivières et les lacs. La faune, la flore sont en diminution, nous constatons un appauvrissement de la planète et de ceux qui l'habitent.

Dans notre pensée, aucun élément de la nature n'est considéré comme mauvais, tout est bon. Ce qui rend les choses mauvaises, ce sont les lois de l'homme qui ont déviées de leur trajectoire et qui accélèrent sa destruction.

La loi naturelle est simple :

SAVOIR UTILISER LA NATURE AVEC HUMILITÉ, MAINTENIR SPIRITUELLEMENT ET PHYSIQUEMENT UN EQUILIBRE.

Pour nous Arhuacos, l'humilité est un signe de sagesse. Voilà ce que nous voulons transmettre aux générations futures. Les Mamos lancent un appel pour que nous trouvions notre véritable identité. Ils nous invitent à redécouvrir nos ancêtres et nos racines, à protéger la sagesse des Mamos afin que nous puissions atteindre les profondeurs de cette sagesse et la transmettre à autrui.

C'est dans la terre que se trouve cette sagesse, c'est en elle et dans nos corps, que se trouve l'essence de tout ce qui existe. Je pense que la partie fondamentale de notre mission est la compréhension de Dieu à travers la nature et ses messages. Et que de nos racines ancestrales, découle une formule pour guérir les maux physiques, mentaux et spirituels.

Je suis sûr que le retour de ces connaissances bénéficiera à l'humanité et qu'il transformera la façon que nous avons de nous alimenter et de cultiver. C'est dans ses connaissances qu'il faut chercher un remède aux maladies qui se manifestent sur la terre comme dans les corps humains.

Nous invitons ces frères qui s'occupent de la santé de leur pays et de la terre, à se rendre compte que la connaissance des ancêtres de la Sierra Nevada de Santa Marta, est une sagesse vieille de plus de 500 ans et qu'elle peut mener un grand mouvement dans le monde entier.

Je pense que ce moment n'est pas loin, nous avons vécu une période de transition jusqu'à l'an 2000. Mais il va y avoir maintenant l'éveil des mouvements écologiques dans le monde entier. Les Mamos se sont préparés à ce moment, ils sont prêts à transmettre leurs connaissances et leur sagesse aux enfants, aux jeunes, aux femmes. A tout le monde, peu importe d'où qu'il soit, afin qu'ils deviennent des soldats de la Terre, qu'ils transmettent leurs messages et qu'ils guident les autres sur ce chemin. Le principe de l'équilibre entre l'homme et la Terre est déjà un enseignement.

Il y a dans le sacré de la Sierra Nevada de Santa Marta, beaucoup de connaissances à partager sur la philosophie, sur la médecine et sur l'interprétation des phénomènes qui se produisent en nous et tout autour de nous.